

SAMEDI / SATURDAY			May 17 mai
5:00pm	Moose Creek	For the Parishioners	
DIMANCHE / SUNDAY (5 ^e dimanche de Pâques / 5 th Sunday of Easter)			May 18 mai
9:00am	Moose Creek	1) Émile Quesnel rec. par Jacqueline et Hubert 2) Jeannine Bazinet rec. par Jean et Alice Quesnel	
10:30am	Crysler	1) Anita Richer rec. par les enfants 2) Hauviette Landry rec. par Gérard et Joanne Landry	
11:30am	Crysler	Baptême de Martin, fils de Jocelyn Sabourin et Véronique Lafrance	
LUNDI / MONDAY (<i>Victoria Day</i>)			May 19 mai
9:00am	Moose Creek	(pas d'intention / no intention)	
MARDI / TUESDAY			May 20 mai
8:45am	Crysler	Armand Cloutier rec. par André Cloutier et Mary	
7:30pm	Crysler	Réunion mensuelle des C. de C. (6809)	
MERCREDI / WEDNESDAY			May 21 mai
9:00am	Moose Creek	Raoul et Flora Théoret rec. par Rita Théoret	
JEUDI / THURSDAY			May 22 mai
8:45am	Crysler	en action de grâce pour le 50 ^e anni. de fondation du cercle de l'UCFO à Crysler Célébration eucharistique pour l'Assemblée Générale Régionale Annuelle de l'UCFO	
VENDREDI / FRIDAY			May 23 mai
9:00am	Moose Creek	Paul Émard rec. par Ernest et Ghislaine Brisson	
SAMEDI / SATURDAY (Journée mondiale de prière pour l'Église en Chine / World Day of Prayer for the Church in China)			May 24 mai
5:00pm	Moose Creek	1) André Prévost rec. par son épouse Nicole 2) Serge Bazinet rec. par son épouse Micheline et famille	
DIMANCHE / SUNDAY (6 ^e dimanche de Pâques / 6 th Sunday of Easter) (Collecte nationale pour les œuvres pastorales du Pape / National Collection for the Pope's Pastoral Works)			May 25 mai
9:00am	Moose Creek	pour les paroissien/nes	
10:30am	Crysler	1) Léopold Grenier rec. par son fils, Gérald 2) Hélène Lafrance rec. par la famille d'Alphonse Lafrance	

Notre-Dame-des-Anges.
Our Lady of the Angels:

May 11 mai

Enveloppes / Envelopes: \$930.00

Loose: \$138.30

Initial Offerings: \$5.00

Loto – Moose Creek:

Gagnant – Winner: \$150.00

René Boulerice

Semaine du 4 mai: 982 min. de prière

Week of May 4: 982 min. in Prayer

Notre-Dame-du-Rosaire.
Our Lady of the Rosary:

May 11 mai

Dimanches: \$796.75

Vocations: \$190.00

Quête funéraires – Thérèse Richer: \$259.25

17 messes pour le repos de l'âme de Mme Richer

Loto – Crysler:

Gagnant – Winner: \$300.00

Sylvain Laflèche

(Site internet/Web Site: <http://www.ndr-crysler.ca>)

VENTE COMMUNAUTAIRE DE CRYSLER : le samedi 24 mai de 9h00 à 13h30 dans le stationnement de l'église Notre-Dame-du-Rosaire, dans la cour de l'école NDR et dans tout le village. Venez faire un tour dans le stationnement de l'Église pour notre levée de fonds... vivaces, vente de pâtisseries, variété d'articles réutilisables, tirage 50/50 et dîner barbecue. Pour donner des articles en bon état à la vente de l'Église, veuillez contacter Paul Sabourin 613-987-2978 ou Lynne Laflèche 613-987-5288.

CRYSLER COMMUNITY SALE: on Saturday, May 24th from 9am to 1:30pm on Our Lady of the Rosary Church parking lot, on NDR School yard and around the village. Please drop by the church yard to support our fundraiser... perennials, bake sale, variety of reusable items 50/50 draw and barbecue lunch. To donate good items to Church sale please contact Paul Sabourin 613-987-2978 or Lynne Laflèche 613-987-5288.

MOOSE CREEK: The Duck Race and the Community Yard Sale, May 24th 9am-4pm.

MOOSE CREEK: The Spring Craft Show, May 31st, 10am-4pm.

CRYSLER : Club de marche avec pôles : pour tous; pôles fournies; gratuit. Beau temps, mauvais temps. Marchez à votre rythme. N'oubliez pas votre crème solaire, bouteille d'eau et chapeau. Ceux ou celles préférant marcher sans pôles sont les bienvenus. Quelques bienfaits de la marche avec pôles : améliore l'endurance cardiorespiratoire, l'équilibre, la posture et la force musculaire; aide à maintenir un poids santé. Rencontre au stationnement derrière le Home Hardware (68 rue Charles) les mardis de 9h30 à 10h30 jusqu'au 26 août et les mercredis de 18h45 à 19h45 jusqu'au 27 août. Informations : CSCE Crysler : 613-987-2683.

APPLE HILL: K of C - Council 9780 invites everyone to their breakfast Sunday, May 25th from 9:00 a.m. to 12:00 noon at St. Anthony's Parish Hall. EVERYONE WELCOME!

ALEXANDRIA : Messe des Marguerites, jeudi le 5 juin à 19h30 à la Paroisse Sacré-Cœur. Tous les partenaires de prières pour les Marguerites et les Trilles sont attendus à cette belle rencontre!

ALEXANDRIA: *Daisy Mass, Thursday June 5th at 7:30p.m. at Sacré-Coeur Parish. All prayer partners for the Daisies and the Trillium are invited to attend this prayerful event!*

CORNWALL : **Le Centre d'information catholique**, au 146, avenue Chevrier, dispose (tant en français qu'en anglais) d'un grand nombre de cadeaux et de cartes pour souligner la réception des sacrements de la Confirmation et de la Première Communion. Notre magasin est situé entre les rues Baldwin et McConnell, dans l'ancienne école de la Nativité. Venez faire un tour ou composez le 613-933-5099.

ALEXANDRIA : Salut fraternel de la Maison Shalom - Sœur Alice Laurin, s.a.s.v.: « *Je profite de l'occasion pour annoncer notre vente de garage et de pâtisseries les 16, 17 et 18 mai prochain. Si vous avez des choses à offrir pour la vente, s.v.p. communiquez avec moi (613-525-1704). On vous attend en grand nombre.* »

ALEXANDRIA: Greetings from Shalom House - Sister Alice Laurin, s.a.s.v.: "*I take this opportunity to advertise our garage and bake sale on May 16, 17 and 18. If you wish to donate goods for the sale, please contact me (613- 525-1704). We hope to see you all.*"

CORNWALL: Messe de guérison le lundi 2 juin 2014 à 19h30 à la paroisse Ste-Croix. Une belle expérience dans la puissance de l'Eucharistie : place pour l'adoration, la louange, l'onction, sacrement de Pénitence.

ALEXANDRIA : The parishioners of St. Finnan's Cathedral invite you to join them for Mass followed by their annual Family Fun Day on Sunday, June 1st. Mass is celebrated at 11:00 a.m. A BBQ lunch will be served from noon to 2:00 p.m. There will be games, prizes, baked goods for sale, face painting, local entertainers and more. Mass will be in the Cathedral and all other events will take place across from the Cathedral.

CORNWALL : **CAMP D'ÉTÉ SALÉSIEEN** en juillet (lundi au vendredi, 9h à 16h) : Les Sœurs Salésiennes de St. Jean Bosco organisent quatre semaines d'activités estivales (jeux, sports, sorties, baignade, danse, bricolage, réflexion) pour les jeunes entre 8 et 16 ans du 30 juin au 25 juillet au Centre Catholique l'Agora. Le coût est de \$35 par semaine (Attention : après le 18 juin, le coût va augmenter!). Les inscriptions sont les 3, 10 et 17 juin prochain de 19h à 20h au 300 chemin Montréal (ancien presbytère La Nativité). Informations: Sœur Françoise au 613-937-4956 ou soeurff@hotmail.com.

CORNWALL: **SALESIAN SUMMER DAY CAMP in JULY (Monday to Friday, 9am to 4pm):** The Salesian Sisters of St. John Bosco organize fun summer activities (games, sports, outings, swimming, dance, arts and crafts, reflection) for young people ages 8 to 16. The day camp is opened from June 30 to July 25, takes place at Catholic Agora Center. The cost is \$35 each week (However, the cost will go up after June 18). Registrations are on June 3, 10, 17 from 7pm to 8pm at 300 Montreal Road (former Nativity Rectory). For more information: Sr. Françoise at 613-937-4956 or soeurff@hotmail.com.

ST-ALBERT: Service de garde disponible à St-Albert. Certificat en Garde Éducative à l'Enfance, ainsi que Bac. en Enseignement Primaire. Certificat en RCR et premiers soins. Parfaitement bilingue. Pour plus d'info., s.v.p. communiquer avec Manon au 613-987-2501.

**Félicitations aux ami(e)s de 2^e année de l'école La Source
qui ont reçu le sacrement de la Confirmation le 14 mai dernier!**

Abigail Charbonneau
Alexa Cullen-Ravary
Destinée Daniels
Maude Forgues
Justin Gauthier

Jesse Lahaie
Kelly-Anne Leith
Ethan Leroux
Hunter Quenneville
Luc Robitaille

Nicholas Rolland
Emma Tessier
Noah Vander Wielen

